

Una Iglesia Gloriosa sin Mancha ni Arruga

Samuel H.Nodal

A fin de presentársela a sí mismo, una iglesia gloriosa, que no tuviera mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuera santa y sin mancha. (Ef. 5:27)

¿Qué Quiere Decir Esto?

La Piedad es la meta de la Iglesia Gloriosa. ¡Hemos sido salvados con el propósito de llegar a ser como Jesús, el Hijo único de Dios! ¿De verdad crees que Dios te salvó y crucificó a su Hijo en una cruz sangrienta para que lo traicionaras y vivieras para el diablo? No te engañes, amigo mío, la verdadera salvación se distingue por escuchar y obedecer la Palabra de Dios. ¡La única evidencia de la regeneración (nueva vida de lo alto), es la experiencia de Nacer de Nuevo donde recibes la Mente de Cristo! Si la mente de Cristo está realmente en ti, tendrás comunión directa con el Padre a través del Espíritu Santo. Si el Espíritu Santo no está dentro de ti, no perteneces a Cristo y tu comunión con el Padre es Falsa.

Pero vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios está en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él. Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa del pecado, pero el espíritu vive a causa de la justicia. (Ro. 8:9,10)

Pero el que guarda su palabra, en ese verdaderamente el amor de Dios se ha perfeccionado; por esto sabemos que estamos en él. El que dice que permanece en él, debe andar como él anduvo. (1 John 2:5,6)

Lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre y con su Hijo Jesucristo. (1 Jn. 1:3)

Advertencia de Dios sobre la Iglesia Carnal (la popular Iglesia social)

A lo largo de la Biblia, Dios nos da seria advertencia sobre tomar nuestra salvación en serio, y la mayoría de las personas simplemente no les importa o temen a Dios. Muchos en la Iglesia creen que son salvos porque asisten a la Iglesia o porque fueron a un altar llorando para aceptar a Jesús. Otros creen que se salvaron porque repitieron una oración con un pastor famoso.

Y la mayor blasfemia de todas es que los líderes de la Iglesia buscan fama, prosperidad, y crecimiento de la Iglesia mientras las ovejas inocentes anhelan una verdadera Palabra del Espíritu Santo. Estas pequeñas ovejas inmaduras ni siquiera pueden discernir que están siendo engañadas por líderes que también están engañados.

Dejadlos; son ciegos guías de ciegos. Y si un ciego guía a otro ciego, ambos caerán en el hoyo. (Mt. 15:14) LBLA

Hay camino que al hombre le parece derecho, pero es camino que lleva a la muerte. (Pr. 16:25)

Recuerden la Advertencia de Dios a las Diez Vírgenes (Mt. 25:1-13) Diez vírgenes estaban listas para recibir al Señor, todas gritaban: "¡Gloria a Dios!", Cristo es El Señor, pero solo Cinco estaban realmente listas para recibir al Rey. Esto debería impulsarnos a examinarnos para ver si realmente estamos en Cristo.

Examinaos a vosotros mismos, para ver si estáis en la fe; probaos a vosotros mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos? ¿No sabéis que Jesucristo está en vosotros? ¡A menos que estéis reprobados! (2 Co. 13:5)

Entrad por la puerta angosta, porque ancha es la puerta y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; pero angosta es la puerta y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.
(Mt. 7:13,14)

No todo el que me dice: "¡Señor, Señor!", entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. Muchos me dirán en aquel día: "Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?". Entonces les declararé: "Nunca os conocí. ¡Apartaos de mí, hacedores de maldad!". (Mt. 7:21-23)

¿Realmente Tienes la Mente de Cristo? (EN CRISTO)

¿Qué Significa Esto?

Que Eres una Nueva Creación, Creado a imagen de Jesucristo en lo que respecta tu espíritu (hombre interior).

Aunque tu espíritu es regenerado por la Sangre de Jesús en la Cruz, ¡tu Cuerpo No! Tu cuerpo todavía es afectado por el pecado que está a tu alrededor y por toda la Tierra. Si te humillas y te rindes al ESPÍRITU enviado por Jesucristo, Dios te dará la victoria (poder para vencer) el mundo, la carne y el diablo, que son los que gobiernan toda la maldad aquí en la Tierra. Si, por lo contrario, cedes a las tentaciones de la maldad, el Espíritu Santo no puede ayudarte porque Dios no puede habitar en pecado. Dios es Santo y el pecado no puede permanecer en su presencia. Dios nos dio libre albedrío y su amor no lo violará. Él te concederá los deseos de tu corazón. Mientras estés en la Tierra, habrá una gran batalla entre tu espíritu y tu carne. El ganador recibirá tu Alma eterna como premio.

Los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu. El ocuparse de la carne es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz, por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios, porque no se sujetan a la Ley de Dios, ni tampoco pueden; y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios. Pero vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios está en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él.

(Ro. 8:5-9)

Digo, pues: **Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne, porque el deseo de la carne es contra el Espíritu y el del Espíritu es contra la carne; y estos se oponen entre sí, para que no hagáis lo que quisierais. Pero si sois guiados por el Espíritu, no estáis bajo la Ley. Manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lujuria, idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, divisiones, herejías, envidias, homicidios, borracheras, orgías, y cosas semejantes a estas. En cuanto a esto, os advierto, como ya os he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios. Pero el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley. Pero los que son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos. Si vivimos por el Espíritu, andemos también por el Espíritu.** (Gá. 5:16-25)

La Diferencia entre Hacedores y Solamente Oidores de la Palabra

La verdadera Iglesia habla poco y hace mucho. Se conoce por sus acciones, no por sus palabras.

*¿De qué sirve escuchar la Palabra todo el día y no ponerla en práctica?
¿Agradará a Dios esta clase de Fe?*

Por lo cual, desechando toda inmundicia y abundancia de malicia, recibid con mansedumbre la palabra implantada, la cual puede salvar vuestras almas. Sed hacedores de la palabra y no tan solamente oidores, engañándoos a vosotros mismos. Si alguno es oidor de la palabra pero no hacedor de ella, ese es semejante al hombre que considera en un espejo su rostro natural; él se considera a sí mismo y se va, y pronto olvida cómo era. Pero el que mira atentamente en la perfecta ley, la de la libertad, y persevera en ella, no siendo oidor olvidadizo sino hacedor de la obra, este será bienaventurado en lo que hace. (Stg. 1:21-25)

Tú crees que Dios es uno; bien haces. También los demonios creen, y tiemblan. ¿Pero quieres saber, hombre vano, que la fe sin obras está muerta? ¿No fue justificado por las obras Abraham nuestro padre, cuando ofreció a su hijo Isaac sobre el altar? ¿No ves que la fe actuó juntamente con sus obras y que la fe se perfeccionó por las obras? Y se cumplió la Escritura que dice: Abraham creyó a Dios y le fue contado por justicia, y fue llamado amigo de Dios. Vosotros veis, pues, que el hombre es justificado por las obras y no solamente por la fe. (Stg. 2:19-24)

El que tiene mis mandamientos y los guarda, ese es el que me ama; y el que me ama será amado por mi Padre, y yo lo amaré y me manifestaré a él. Le dijo Judas (no el Iscariote): Señor, ¿cómo es que te manifestarás a nosotros y no al mundo? Respondió Jesús y le dijo: El que me ama, mi palabra guardará; y mi Padre lo amará, y vendremos a él y haremos morada con él. El que no me ama no guarda mis palabras; y la palabra que habéis oído no es mía, sino del Padre que me envió. (Jn. 14:21-24)

Él respondió y dijo: **Escrito está: “No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios”.** (Mt. 4:4)

Así vemos que la verdadera Iglesia anhela la Palabra de Dios y desea obedecerla con todo su corazón, alma, y espíritu. Estos son los verdaderos discípulos que permanecen en su Palabra las 24/7 días de la semana, no solo vacacionan los Domingos.

*Si Jesús obedeció totalmente al Padre, ¡cuánto más deberíamos hacerlo nosotros!
No existe tal cosa como un discípulo que desobedezca constantemente al Señor.
¡No seas un fariseo hipócrita y mentiroso!*

**Pero vosotros no creéis, porque no sois de mis ovejas, como os he dicho.
Mis ovejas oyen mi voz y yo las conozco, y me siguen; yo les doy vida eterna
y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano.** (Jn. 10:26-28)

¿Por qué me llamáis “Señor, Señor”, y no hacéis lo que yo digo? (Lc. 6:46)

**Y esta es la condenación: la luz vino al mundo, pero los hombres amaron más
las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas, pues todo aquel que hace
lo malo detesta la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean puestas al
descubierto. Pero el que practica la verdad viene a la luz, para que se ponga
de manifiesto que sus obras son hechas en Dios.** (Jn. 3:19-21)

El Corazón del Verdadero Creyente Versos el Corazón de la Falsa Iglesia

**Escudríñame, Jehová, y pruébame; examina mis íntimos pensamientos
y mi corazón, porque tu misericordia está delante de mis ojos y ando en tu
verdad. No me he sentado con hombres hipócritas, ni entré con los que andan
simuladamente. Aborrecí la reunión de los malignos y con los impíos nunca
me senté. Lavaré en inocencia mis manos, y así, Jehová, andaré alrededor de
tu altar, para exclamar con voz de acción de gracias y para contar todas tus
maravillas. Jehová, la habitación de tu Casa he amado, el lugar de la morada
de tu gloria. No arrebates con los pecadores mi alma ni mi vida con hombres
sanguinarios, en cuyas manos está el mal y cuya diestra está llena de sobornos.
Pero yo andaré en integridad; redímeme y ten misericordia de mí.**

(Sal. 26:2-11)

**El que es el mayor de vosotros sea vuestro siervo, porque el que se enaltece
será humillado, y el que se humilla será enaltecido. Pero ¡ay de vosotros,
escribas y fariseos, hipócritas!, porque cerráis el reino de los cielos delante
de los hombres, pues ni entráis vosotros, ni dejáis entrar a los que están
entrando. ¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas!, porque devoráis las
casas de las viudas, y como pretexto hacéis largas oraciones; por esto recibiréis
mayor condenación.**

¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas!, porque recorréis mar y tierra para hacer un prosélito y, cuando lo conseguís, lo hacéis dos veces más hijo del infierno que vosotros. ¡Ay de vosotros, guías ciegos!, que decís: “Si alguien jura por el Templo, no es nada; pero si alguien jura por el oro del Templo, es deudor”. ¡Insensatos y ciegos!, porque ¿cuál es mayor, el oro o el Templo que santifica al oro? (Mt. 23:11-17)

Respondiendo él, les dijo: **¡Hipócritas! Bien profetizó de vosotros Isaías, como está escrito: “Este pueblo de labios me honra, mas su corazón está lejos de mí, pues en vano me honran, enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres”, porque, dejando el mandamiento de Dios, os aferráis a la tradición de los hombres: los lavamientos de los jarros y de los vasos de beber. Y hacéis otras muchas cosas semejantes. Les decía también: Bien invalidáis el mandamiento de Dios para guardar vuestra tradición. (Mr. 7:6-9)**

*Estudiemos en Detalle la Advertencia de Dios que se encuentra en Mt. 7:13-27 Ten en cuenta que Dios les da a todos la opción de elegir entre dos cosas: Vida o Muerte, Bendiciones o Maldiciones; ¡y pasarás la eternidad en esa elección! Solo hay Dos Opciones: ¡Cielo o Infierno! Hay **2 Puertas, 2 Caminos, 2 Árboles, 2 Voluntades, 2 Cimientos**, ¡y Dios nos exige una decisión! ¿Qué decisión crees que tomará la Gloriosa Iglesia?*

Si mal os parece servir a Jehová, escogeos hoy a quién sirváis; si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa serviremos a Jehová. (Jos. 24:15)

A los cielos y a la tierra llamo por testigos hoy contra vosotros, de que os he puesto delante la vida y la muerte, la bendición y la maldición; escoge, pues, la vida, para que vivas tú y tu descendencia. (Dt. 30:19)

*Millones de personas hoy creen en Jesús o al menos pronuncian su nombre, pero carecen de una verdadera relación con él. Tienen una creencia superficial que no los entra a Cristo. La palabra Cristiano solo aparece tres veces en el Nuevo Testamento, mientras que estar "**en Cristo**" aparece más de 200 veces. El apóstol Pablo lo usa más de 160 veces.*

Muchos en la Iglesia tienen una creencia egoísta, carente de carácter, profundidad y arrepentimiento, sin un conocimiento completo de lo que significa estar en Cristo. Mateo 7:22,23 esta claro: Jesús dijo:

Muchos me dirán en aquel día: “**Señor, Señor**, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?”. Entonces les declararé: “**Nunca os conocí**. **¡Apartaos de mí, hacedores de maldad!**”. (Mt. 7:22,23)

La falsa Iglesia intentará entrar por méritos propios y buenas obras, excluyendo una relación con Jesús. Esto será imposible debido a nuestro pecado. ¡Solo en Cristo el pecado es perdonado!

Pues todos nosotros somos como cosa impura, todas nuestras justicias como trapo de inmundicia. Todos nosotros caímos como las hojas y nuestras maldades nos llevaron como el viento. (Is. 64:6)

Por cuanto todos pecaron y están destituidos de la gloria de Dios. (Ro. 3:23)

Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios. No por obras, para que nadie se gloríe. (Ef. 2:8,9)

Porque yo soy testigo de que tienen celo por Dios, pero no conforme al verdadero conocimiento. Ignorando la justicia de Dios y procurando establecer la suya propia, no se han sujetado a la justicia de Dios, pues el fin de la Ley es Cristo, para justicia a todo aquel que cree. (Ro. 10:2-4)

*Ninguna Iglesia vende entradas al Infierno; todas las religiones venden entradas al Cielo, **pero solo una te llevará allí**. La que te indica el camino Recto y Angosto. El Infierno está lleno de personas que admiraron a Jesús, fueron a la Iglesia, se bautizaron, etc.; pero nunca entraron por la Puerta Estrecha y Angosta. ¡Este es un mandamiento de Dios, no una sugerencia!*

Y les enseñaba, diciendo: ¿**No está escrito: “Mi casa será llamada casa de oración para todas las naciones”?** **Pero vosotros la habéis hecho cueva de ladrones.** (Mr. 11:17)

Compara la Falsa Puerta Ancha con la Verdadera Puerta Angosta y Recta
¡La Puerta Angosta y Recta es difícil de vender y difícil de encontrar! Requiere abnegación y una vida santa. Cristo tiene que ser primero en tu vida, y todo lo demás segundo; después de Él.

Alguien preguntó: **Señor, ¿son pocos los que se salvan? Él les dijo: Esforzaos a entrar por la puerta angosta, porque os digo que muchos intentarán entrar y no podrán.** (Lc. 13:23,24)

Además el reino de los cielos es semejante a un tesoro escondido en un campo, el cual un hombre halla y lo esconde de nuevo; y gozoso por ello va y vende todo lo que tiene y compra aquel campo. También el reino de los cielos es semejante a un comerciante que busca buenas perlas, y al hallar una perla preciosa, fue y vendió todo lo que tenía y la compró. (Mt. 13:44-46)

Si alguno viene a mí y no aborrece a su padre, madre, mujer, hijos, hermanos, hermanas y hasta su propia vida, no puede ser mi discípulo. El que no lleva su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo. ¿Quién de vosotros, queriendo edificar una torre, no se sienta primero y calcula los gastos, a ver si tiene lo que necesita para acabarla? No sea que, después que haya puesto el cimiento, no pueda acabarla y todos los que lo vean comiencen a hacer burla de él, diciendo: “Este hombre comenzó a edificar y no pudo acabar”.

(Lc. 14:26-30)

Buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas. (Mt. 6:33)

La Puerta Ancha Falsa es fácil de encontrar y hay mucha gente en ella. Encontrarás mucha compañía en el camino. Puedes entrar con todo tu bagaje pecaminoso, amigos y familiares pecadores, feligreses descarriados; no importa lo que traigas, todos son bienvenidos. No tienes que arrepentirte, puedes entrar con orgullo y arrogancia, sin rendir cuentas; todo está permitido. Cualquier conducta sirve: homosexualidad, perversión sexual, mentiras, engaños, etc. Somos una gran familia feliz. ¡Después de todo, Dios es amor! La Iglesia falsa puede citar el versículo 21: «El que hace la voluntad de mi Padre», pero son palabras vacías que salen de un corazón vacío. Sin arrepentimiento real, sin sacrificio real, sin importarles su relación con Cristo.

*Muchos se llaman Cristianos mientras están totalmente engañados por Satanás.
Dios los llama cerdos.*

**Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos de corrupción,
pues el que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció.
Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las contaminaciones del
mundo por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, enredándose
otra vez en ellas son vencidos, su último estado viene a ser peor que el
primero. Mejor les hubiera sido no haber conocido el camino de la justicia
que, después de haberlo conocido, volverse atrás del santo mandamiento
que les fue dado. Pero les ha acontecido lo que con verdad dice el proverbio:
El perro vuelve a su vómito, y la puerca lavada a revolcarse en el cieno.**

(2 P. 2:19-22)

**No deis lo santo a los perros, ni echéis vuestras perlas delante de los cerdos,
no sea que las pisoteen y se vuelvan y os despedacen.** (Mt. 7:6)